
Aktuell erreichen uns vermehrt Hinweise von Bürger*innen, dass es zunehmend schwierig ist, in 
Halle ein Taxi zu bekommen. Besonders gilt dies für spontane Anfragen in den Nachtstunden. 
 
Wir fragen: 
 

1. Wie viele Taxiunternehmen mit wie vielen Fahrzeugen sind derzeit in Halle angemeldet 
und bedienen den Markt mit wie vielen Fahrzeugen? Wie haben sich diese Zahlen im 
Vergleich zu den letzten 5 bzw. 10 Jahren entwickelt? 

2. Wie werden die Bedienzeiten und die -orte mit den beteiligten Taxiunternehmen 
abgestimmt? Gibt es hierfür vertraglich verbindliche Vorgaben durch die 
Stadtverwaltung? Welche Rahmenbedingungen gelten insbesondere für die Versorgung 
in den Nachtzeiten? 

 
gez. Melanie Ranft 
Fraktionsvorsitzende 


